

校長室だより

至

福



VOL. 1
(R 5. 8. 30)

いよいよ2学期が始まりました。

8月25日(金)大きな荷物を両手に持ち、汗をいっぱいかきながらも、子ども達は、目を輝かせ、元気に登校してきました。

始業式では、数名の欠席者がおりましたが、約600人の全校児童が、大きなケガや事故もなく元気に2学期を迎えることができた喜びを伝えるとともに、それは、保護者の方や地域の方々と言われることや学校での夏休みの暮らしについて、注意をしっかりと守って行動することができたからこそその成果であると、全校児童をしっかりと称揚しました。



その後、四福小の3つのマスコットを例に出し、これから決める2学期のめあての手がかりにしてほしいという思いで、話をしました。



笑顔いっぱい
「わらうささん」



常に元気なあいさつ
「ツネゲン君」



思いやりのある
「しぶくらげ」

最後には、私からの宿題であった「夢」についてのことや本校を卒業した先輩が、夏の高校野球で甲子園に出場していたことを話しました。暑さのため、短時間での始業式ではありましたが、児童はしっかり私の顔を見て、素晴らしい姿勢で話を聞くことができました。1年間で一番期間の長い2学期が、子ども達にとって有意義なものとなりますよう、教職員一同、子ども達と共に学び、全力で児童の頑張りを応援していきたいと思っております。



渡り廊下外壁工事を行っています。

1学期末から、工事の足場が組まれている様子をご覧になられたことと思います。現在、渡り廊下の外壁工事を行っています。東門辺りは、工事関係車両のため、児童クラブの送迎や学校に用事で来られた際等、大変ご不便をおかけしております。大がかりな工事となっており、工事完了は、10月末を予定しております。校内で通行できない箇所があり、当面の間、参観日等でも大変ご不便をおかけしますがご協力のほどよろしく申し上げます。児童には、安全に学校生活を送るために、廊下歩行や右側通行の徹底を行っています。特に、給食時には調理場付近が混雑するため、担任外の教職員が廊下に立ち、見守りを行っています。



シートに覆われた東西渡り廊下（通行不可）
北舎西トイレの工事に伴い、北舎の学年（1・3・4・5・6年）は、同階東側トイレを使用



西側3階 渡り廊下の様子



東側1階 給食調理場前
渡り廊下の様子（通行可能）